

Bern, 23. Juni 2022

Einladung bekult: Gurten-Gipfel 2022

Zwei Jahre ohne Gurtenfestival, zwei Jahre ohne Gurtengipfel. Aber dieses Jahr können Festival wie Gipfel wieder stattfinden. bekult, das Berner Kulturveranstalter-Netzwerk, lädt am 13. Juli zum Gurtengipfel. Wir freuen uns, Sie zusammen mit Kulturveranstaltern, Kulturschaffenden und Politikerinnen auf den Berner Hausberg zum Gedanken- und Erfahrungsaustausch einladen zu dürfen.

**Mittwoch, 13. Juli 2022 um 17.00
im Restaurant Gurten-Kulm**

Die Einladung ist persönlich und gilt nicht für Begleitpersonen.

Datum: Mittwoch, 13. Juli 2022

Ort: Restaurant Gurten-Kulm (geschlossene Gesellschaft)

Zeit: 17.00 Eintreffen der Gäste / Willkommens-Drink

17.30 Begrüssung durch **Bernhard Giger** (Präsident bekult)

17.40 Moderiertes Podium unter dem Titel:

Kulturförderung wohin?

Die städtische Kulturförderung 2024-2027 im Diskurs

mit **Alec von Graffenried** (Stadtpräsident) und Vertreterinnen und Vertretern aus der Berner Politik und der Kulturszene

Musikalische Interventionen mit den Hornisten **Olivier**

Darbellay und **Peter Szlavik**

18:45 Gemeinsames Nachtessen mit Hamme und Händöpfusalat, danach individueller Besuch des Gurtenfestivals

➔ Bitte teilen Sie uns bis Freitag, 8. Juli per Rückmail mit, ob Sie am Gurten-Gipfel teilnehmen möchten. Sie erhalten dann per SMS/Mail Ihre Einladung, die auch die VIP-Fahrt mit der Gurtenbahn mit einschliesst. Wir brauchen für die Einladung zwingend Ihre Mobilnummer!

➔ **Wir freuen uns, Sie am 13. Juli auf dem Gurten begrüßen zu dürfen.**

Der bekult-Gipfel ist eine Veranstaltung des Vereins bekult, dem Dachverband der Berner Kulturveranstalterinnen und Kulturveranstalter.

bekult dankt der **Gurtenfestival AG** und **Gurten – Park im Grünen**